

## Bruselas añade presión sobre España y exige más recortes

### La Comisión pone en evidencia la falta de Gobierno y critica el retraso de las medidas contra el déficit

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La Comisión Europea es tajante: España no tomó las medidas necesarias para atajar el déficit público el año pasado y se arriesga a una multa multimillonaria y a la congelación de la mitad de los fondos estructurales. El Ejecutivo comunitario reclama, además, ajustes adicionales, precisamente en un momento en el que el Gobierno español está en funciones y con una situación política aún lejos de despejarse.

En concreto, Bruselas persigue que se ponga en marcha una nueva batería de medidas fiscales con el fin de asegurarse de que se cumplirán en el futuro próximo las metas de déficit. "Es improbable que España cumpla sus objetivos en 2016", apunta la Comisión, que hace tiempo que reclama estos recortes. La resolución comunitaria es demoledora. España incumplió los objetivos nominales y los estructurales: después de hacer ajustes en la primera mitad de la legislatura, el Gobierno de Mariano Rajoy permitió un aumento del gasto regional, además de bajar impuestos, pese a los repetidos avisos de Bruselas. **PÁGINA 43**

#### ADEMÁS

### El Constitucional anula la estructura del 'Estado catalán'

El pleno del alto tribunal revoca por unanimidad varios artículos de la ley con la que la Generalitat pretendía regular un hipotético Estado independiente. **P18**



Francia vence 2-0 a Alemania y jugará la final **P35 y 36**

May y Leadsom se disputarán la sucesión de Cameron **P4**

## El PSOE mantiene por ahora el 'no' a un Gobierno de Rajoy

### Varios dirigentes rechazan la propuesta de González de negociar con el PP y abstenerse si es preciso, aunque sin entrar en una coalición

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid  
El PSOE respeta y escucha la propuesta del expresidente Felipe González de negociar con Mariano Rajoy su investidura si no lograra una mayoría con otras fuerzas, pero de momento no la atenderá. Esta es —tras el artículo de González en EL PAÍS— la opinión mayoritaria de los dirigentes socialistas que se plasma-

rá en el comité federal convocado para mañana, del que saldrá un no rotundo a propiciar un Gobierno del PP. La decisión puede ser revisada, pero nunca antes

**PP y Ciudadanos abren los contactos para dialogar sin vetos** **P15**

de que Rajoy lo intente con el respaldo de las fuerzas de centro-derecha en el Congreso y se someta a la sesión de investidura. El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, cerrará hoy la ronda de contactos que ha mantenido esta semana con los líderes territoriales del partido previa al cónclave del comité federal de mañana. **PÁGINA 16**



**OLA DE PROTESTAS EN EE UU POR DOS NUEVAS VÍCTIMAS NEGRAS DE LA BRUTALIDAD POLICIAL.** La violenta muerte de dos hombres negros en Minnesota y Luisiana, grabadas por teléfonos móviles, ha agravado la herida racial del país. / JEFF EHEELER (AP) **PÁGINA 3**



### La fiscalía de París pide el procesamiento de siete exdirectivos de France Télécom

## Suicidios por acoso moral en el trabajo

GABRIELA CAÑAS, París  
Entre 2007 y 2010, unos 60 trabajadores de France Télécom se quitaron la vida en pleno proceso de reestructuración de la plantilla. La presión de los resultados económicos llevó a la empresa a poner en marcha un plan para despedir a 22.000 empleados y trasladar a 14.000. Tras varios años de investigación, la fiscalía de Pa-

rís pide que se procese a siete exdirectivos, entre ellos el entonces presidente, Didier Lombard, por presunto acoso moral. Muchos de los suicidas dejaron cartas explicando su desesperación. La compañía, según la fiscalía, implantó un sistema de "desestabilización" de los empleados a fin de facilitar los despidos y la reorganización interna. **PÁGINA 5**